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'U niv ersilaf ltl'acionaf Aut1noma [e I{onfuras
Iiudad Universitaria

Facultad de Ciencias M6dicas
**

T%uciSalpa, MDC, Honduras, CA

Oflcio‐DFCM-0617-2018
13 de marzo,2018

Master Osman Adolfo Amaya L6pez,
Comisionado Coordinador Comisi6n de Control de Gesti6n, UNAH
Ciudad Universitaria.

Distinguido Master Amaya L6pez:

Atendiendo su Oficio No. CCG-147-2018 de fecha 02 de enero del aflo en curso, al
respecto esta Decanatura remite a Usted fotostetica del Oficio No. 0209-2018-SAFCM,
conteniendo la informaci6n requerida por la Comisi6n. (Se adlunta documentos de
soporte).

Usted, muy atentamente.

PRIMUM NON NOCERE

de Ciencias M6dicas

C/c Dr Jorge Alberto Vale,Secretano Acad`mico FCM

Archivo

MTM/SAS
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Oflcio No 0209-2018-SAFCM
12 de Marzo de 2018

DOCTOR
MARCO TUL:O MEDiNA
DECANO FCM
PRESENTE

Eslmado Dr Medinal

Muy cordialmente me dirlo a usted a in de dar respuesta al olcio No CCG‐ 329-

2018 de fecha 02 de enero del ano en cursO, en la cua: solicita las actas del

Conselo ConsuLivo de esta Facuitad; oorrespondientes al mes de FEBRERO
2018, las cuales describo a continuaci6ni

"La Educaci6n es la Primera Necesidad de la ReprtUica"

Fecha de
Aprobaci6n

Acta (orden
correlativo)

Breve descripci6n del contenido

07/02/2018 06 de febreЮ  de!

2018

１

２

Problemas con aulas de clase
Contrataciones

14/02/2018 13 de febrero del

2018
1. Problemas con expedientes de

Graduaci6n
2. Edificio Ciencias de la Salud
3. Comit6 de Etica
4. lnvitaci6n
5. Sistema Bibliotecario
6. Propuesta para creaci6n Unidad de

Reparaci6n de Equipo
7. Reuni6n con Efectividad

20ノ02/2018 20 de febrero del
2018

１

２

３

Palabras del sefror Decano
Parte Organizativa
Problemas Administrativos con el
Edificio Ciencias de la Salud
Problemas con la UIC
Hospital Escuela Universitario
Planes de Estudio
Propuesta de Servicios al HEU

4
5
6
7

Unive6idad Nacional Aul6noma de Honduras I Facultad de Ci€ncias M6dicas I Secretaria Acad6mica I Tegucigalpa M.D.C, 2017.
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27/02ノ2018     1 27 de febrero del1 1 1nfOmaci6n UNAH― HEU
2018        1 2 Propuesta de Servicios al HEU

3. Candidato para el cargo de
Director de Docencia

4. Comit6 de Bio6tica y Humanismo
del HEU

5. Publicaciones de artlculos de la
UNAH

Sin otro particular, me

Dr. Jorge Alberto Valle
Secretario Facultad de

D Cc: Archivo
lycb'

Adjunto encontrar6 copias de dichas actas.

=La Fducac′
6″ es′aP"mera Necesfdad de′ a Rep`b″ ca''

Universidad Nacionet Aut6noma de Honcluras I Facultad de Ciencias M6dicas I Sectetarla Academica I Tegucigalpa M-D.C, 2017.
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AYUDA MEMORIA

Martes 7 de Febrero de1 2018

A las 9:00 am horas del dia martes 7 de Febrero de 2018,en el auditorio

“Jorge Haddad" del edificio Administrativo de la Facuitad de Ciencias

Al10dicas se reunieron,  los 」efes,  CoOrdinadores de las  Unidades

Academicas y Administrativas de la Facultad de Ciencias Mё diCas con el

in de abordarios Sigulentes temasi

1. PROBLEMAS CON AULAS DE CLASES

2. CONTRATACIONES

DESARROLLO:

PRoBLEMAS CON AULAS DE CLASE: El sehor Decano por Ley cedi6 la

palabra al Dr. Sosa, quien manifest6 algunos problemas que se ha tenido en

cuanto al espacio fisico para dar clases a estudiantes' ha habido problemas

con el sistema de la DGT porque se asign6 la clase de Salud Pitblica lV y

Fisiologia en la misma aula y la misma hora, tema que es muy preocupante

porque no hay espacios libres dentro de la FCM EI Dr' Nery Madrid

menciona que habria que coordinar si pudiesen encontrarse aulas

disponibles en el Edificio ciencias de la Salud pero tendria que coordinarse.

El sefror Decanb poi Ley nombro una Comisi6n integrada por su persona' el

Dr. Mufloz, lngeniero Karen Qontreras, Dr. Sosa para estudiar la factibilidad

de la construccion de aulas en la terraza del Hospital Escuela Universitario

y asi que el Doctor Medina lleve esa propuesta a la Junta de Direccion del

HEU. En cuanto al presupuesto para lograr si se construyen estos espacios

la Administradora de la Facultad manifiesta que estos presupuestos tuvieron

que haberse planificado desde el aito 2017 y solicitar anticipadamente a

Finanzas, solicita que le hagan llegar por medio de la comision con el

presupuesto de la creaci6n de dichos espacios fisicos' La Dra' Bejarano

maniflesta que la UNAH no construye en espacios que no sean de su

propiedad y que antes de la propuesta hay que hablar con las personas que

conocensobreestetema.LaComisionasignadaparaestudiarla
`■a FducaJ6″ es ra Primera JVecesfdad de ra Rep′ b″ca" Fo‖o Nol

UniversidadNacionalAutdnomadeHonduraslFacultaddecienciasllledicaslsecretarialTegucigalpaM'D.c'2016,
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factibilidad estara presentando un informe a mis tardar el lunes 12 de

Febrero.

CONTRATACIONES: El sefror Decano por Ley cedi6 la palabra al la Lic'

Denisse, quien informo a todos los jefes que se recibio oflcio de parte del

Lic. Luis Felipe Ponce, Director de Finanzas y Presupuesto en donde anexa

un documento para que sea contejado con la informaci6n con que cuenta

cada unidad a m6s tardar el 12 de febrero del afro en curso se les haga

llegar. Por lo que solicita a todos los jefes su colaboraci6n en este sentido,

tambi6n manifiesta que la Lic. Jacinta Ruiz envi6 un oficio en donde dice

que no se contrate personal si no se ha aprobado presupuesto y de hacerlo

la responsabilidad seria del Jefe.

La reunion de trabajo concluyo a las 9:50 de la mafrana, delegindose a

Lesly Carias- Asistente Operativo de la Secretaria Acad6mica, de la
Facultad de Ciencias M6dicas, para la elaboracion de

Nota: Se adjunta listado de Asistencia.

Dr. Jorge
Secretario

"La Educacion es la Primera Necesidad de la Repiblica" Folio No.2

Facultad de Ciencias M6dicas

Unjversidad Nacional Aut6noma d€ Honduras I Facultad de Ciencias Modicas I Secr.taria lTegucigalpa M.D.C, 2016
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AYUDA MEMORIA

lヽartes 14 de Febrero de1 2018

A las 9:00 am horas del dia martes 14 de Febrero de 2018,en el auditorio“ 」orge

Haddad' del edificio Administrativo de la Facultad de Ciencias Mё dicas se

reunieron,  los  」efes,  Coordinadores  de  las  Unidades  Acad6micas  y

Adnlinistrativas de ia Facultad de Ciencias M6dicas con el fin de abordar ios

sigulentes temas:

1. PROBLEMAS CON EXPED:ENTES DE GRADUAC10N
2 EDiFiC:OC:ENCiAS DE LA SALUD
3. COMiTE DE ETiCA
4. :NViTACiON
5. SiSTEMA BIBL:OTECAR10
6. PROPUESTA PARA CREAC10N UN:DAD DE REPARACiON DE

EQUiPOl
7. REUN:ON CON EFECTiV:DAD

DESARROLLO:

PROBLEMAS CON EXPED:ENTES DE GRADUAC10N:El senor Decano por Ley
cedi6 1a palabra al Dr Sosa,qulen manifest6 que ha habido problemas al entregar

ios expedientes de graduaci6n en Secretaria General porque ha uitirna hora la UiC

aprob6 1os Flniquitos y esto afecta la eficacia administrativa y po「 tal raz6n no se

han podido enviar a tiempo,la fecha limite para entregarlos expedientes era el dia

de ayer(12 de febrero), al respecto a Lic Perla se pronunciO he informa que

solamente cuentan con 10 maestrOs y que ha aumentado el cohorte de
estudiantes y que estう n saturados de trabalo ya que eltrabalo no eS Senci‖ o El

Dr ∨a‖e menciona que ha descubierto pagos no autorizados(perO nO en la

administraciOn de la Lic Perla),anteriornente ha habido irregularidades,hay que

resolver,「 omperesquemas,en un tiempo se convirti6 en un negocio

EDiF:CIO CiENCiAS DE LA SALUD:El senor Decano por Ley cedi6 1a palabra al

Dr Nery Madrid, qulen inform6 que este Edificio tiene una mala administraci6n

porque no esta dandO el servicio que se requiere, por io que se esta esperando

una auditoria ya que hay deficiencias administrativas y no hay capacitaci6n de

elecuclon

`ta Fducac′ 6rl es fa Prrmera Aleces′ dad de ra Rep`b″ca''     Folio No l

Universadad Nacional Aut6noma de Honduras I Facultad .le Ciencias Madicas lSecretaria I Tegucigalpa M.O.C,2016.
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COMITE DE ETICA: El seior Decano por Ley informa que hay una peticion por

parte de la Dra. Eleonora Espinoza, ya que hay algunos puntos que est6 en

desacuerdo, pero el Abogado General ya est6 trabajando en dicho documento'

INVITACION: El Dr. Nery Madrid hace una formal invitacion a todbs los jefes para

el dia viernes 16 de febrero de 8:00 - 11:00 am , a una presentaci6n sobre la

lncapacidad en nifros con apoyo de unicef para implementaci6n de esta

investigacion.

slsTEMA BIBLIOTECARIO: La Dra. Martha cecilia Garcia , coordinadora de la

Biblioteca M6dica, quien informa que a la fecha no se ha realizado el pago para la

compra de Licencia del Sistema Bibliotecario y que hay que presionar para que se

realice el pago.

PRoPUESTAPARAcREAcIoNUNIDADDEREPARACIoNDEEQUIPo:ElDr.
Nery Madrid informa que se esta trabajando en una propuesta junto con el Dr.

Portillo para la creacion de una unidad para reparar equipo pero que dicho centro

sea patrocinado por Ia FCM, se tiene todos los recursos solo hay que organizar. El

Dr. Portillo informa que se sigue teniendo problemas con los aires acondicionados;

La Lic Olimpia cord6va le sugiere que todo lo haga de manera escrita y con

cardcter de urgente.

REUNION CON FECTIVIDAD: El Dr. Fernandez informa que el dia mi6rcoles

personal de efectividad sostendr6 una reunion con su persona, La Lic. Denise y la

Lic Glendy, para aclarar dudas en cuanto a los persmisos.

La reunion de trabajo concluyo a las 10:00 de la manana, deleg6ndose a Lesly

Carias- Asistente Operativo de la Secretaria Acad6mica.;lq lg-lacultad de

Ciencias M6dicas, para la elaboracion de la presente

Dr. Jorge
Secretario Acad6mico

Facultad de Ciencias M6dicas

"La Educaci6n es la Primera Necesidad de la Repiblica" Fo‖o No2

Universiatad Nacionat Aut6noma cte Honduras I Facultad de Ciencias Modicas I Secretaria lTegucigalpa M.D.C. 2016

adjunta listado de Asistencia.
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AYUDA MEMOR:A

Martes 20 de Febrero del 2018

A las 9:00 am hoi.as del dia martes 20 de Febrero de 2018, en el auditorio "Jorge

Haddad'' del edificio Administrativo de la Facultad de ciencias M6dicas se reunieron'

los Jefes. coordinadores de las unidades Acad6micas y Administrativas de la

Facultad de Ciencias M6dicas con el fin de abordar los siguientes temas:

1. PALABRAS DEL SENOR DECANO
2 PARTE ORGANIZATiVA
3. PROBLEMAS CON ADM:NiSTRAT:VOS CON EL EDIFiCiO CiENCiAS

DE LA SALUD
4. PROBLEMAS CON LA U:C
5 HOSP:TAL ESCUELA UN:VERSiTAR:0
6. PLANES DE ESTUD:0
7. PROPUESTA DE SERV:C!OS AL HEU

DESARROLLO:

PALABRAS DEL SE10R DECANO:El seior Decano eXpreso que ёl vacara de su

cargo el 14 de abr‖ de este aうo y que por decisi6n personal no continuara m6s en

dicho cargO y que durante este mes y mediO habra un periodo de transiciOn para

transmnir ideas al nuevo Decano(a)que la Junta de Direcci6n Universlala elta,

info[::ia adem`s que las pr6ximas reuniones se planricara que cosas hay que

mejorar,hay que ana‖ zar area por area,rea‖ zar anう lisis FODA,anう‖sis a corto,

medio y largo plazo           .

PARTE ORGAN:ZATiVA: El senor Decano mannesta que se debe tener una
adecuada organizaci6n, le soliCito a la 1ヽ9s Olimpia realizar un dOCumento

consensuado para llevar a la」 unta de Direcci6n para que pueda ser aprobado pero

antes hay que realizar algunos cambios y definir claramente

PROBLEMAS CON ADM!N:STRACiON DEL EDiF:C:O DE CiENCiAS DE LA
SALUE):El seう or Decano informa sobre algunos problemas que se han suscitado en

ia parte administrativa  ya que hay mucha inVersiOn tanto de recurso humano y

recursos flnancleros

PROBLEMAS CON LA U:C:El seう or Decano infoma que la UIC fue fundada en

1988 como una unidad que depende directamente de la Decanatura,las Unidades no

を み

`ta Fd● cac′6n es fa PImera Necesrdad dera Repjb″ Ca″ Fo‖o Nol
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son Departamentos, en reuniones pasadas se tomo la decisi6n que forma el Comit6

de Etica y Bio6tica cuya funcion seria revisar las tesis de investigaci6n y representar

la lnstituci6n, pero se ha encontrado los siguientes problemas: 1) Actualmente el

comit6 de Etica y Bioetica no tiene un respaldo legal para representar la UNAH. 2)

Los miembros de este comit6 llevan 18 afros autonombrindose 3) Tienen

coordinador que esta jubilacio y 4) No se apega a los requisitos que establece la

uNAH. Ademdrs informa que se han aprobado proyectos fuera de la Facultad y

pueden ser objeto de una Demanda. se tendri una reuni6n con la Junta de Direcci6n

para tratar este problema. El sefror Decano propone una reuni6n para redactar una

nota sobre el caso de dicho comit6 y solicita el apoyo de la Mgs Olimpia cordova, Dr'

Valle, Mgs Perla, Dr. Sosa, Dr. FernAndez, Abog. chong, posteriormente enviar dicho

documento al senor Rector con copia al Abogado General para que todo sea

transparente.

HOSPITAL ESCUELA UNIVERSITARIo: El seflor Decano informa que no se ha

logrado realizar todos los cambios aun y que el nuevo Decano (a) debe promover la

integracion Docente-Asistencial.

PLANES DE ESTUDIO: El sefror Decano informa que todavia no estin aprobados los

planes de estudios de la carrera de Medicina pero que con el Dr' Sosa se harin las

gestiones pertinentes para agilizar dicho trAmite.

PROPUESTA DE SERVIC]OS AL HEU: El sefror Decano informa que el pr6ximo

matTes 27 de febrero, el Dr. Nery Madrid, Dr. Portillo y el lng Agudelo presentaran

una propuesta de precios de los servicios de Resonancias, Tomografias para

pacientes del HEU para ser discutido, analizado y posteriormente elevarlo a la Junta

de Direccion del HEU.

La reuni6n de trabajo concluyo a las 10:00 de la mafrana, deleg6ndose a Lesly

Carias― Asistente Operativo de la Secretaria Acadё mica,de la Facultad de Ciencias

Mddicas, para la elaboracion de la presente Acta.

Secretario Acad6mico
Facultad de Ciencias M6dicas

"La Educaci6n es ta Primera Necesidad de la Repi'blica" Fo‖o No2

oElc;
adjunta listado de Asistencia.

'. 
Marco Tulio Medina

Facu:tad de Ciencias M`dicas

l',nivcrsidadNacionalAut6nomadeHonduraslFaculta.|decienciasil6dicaslsecretarialTegucigalpaM'D.c,2016'
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Martes 27 de Febrero de1 2018

A las 9:00 am ho「 as del dia martes 27 de Febrero de 2018, en el auditorio・
」orge

Haddad"del edinciO Adnlinistrativo de la Facultad de Ciencias M6diCas se reunieron,

los 」efes, C00rdinadoreS de laS Unidades Academicas y Adnlinistrativas de la

Facultad de Ciencias M6diCas con elfin de abOrdarlos Siguientes temas:

1. INFORMACION UNAH.HEU

2. PROPUESTA DE SERVICIOS AL HEU

3. CANDIDATO PARA EL CARGO DE DIRECTOR DE DOCENCIA

4. COMITE DE BIOETICA Y HUMANISMO DEL HEU

5. PUBLICACIONES DE ARTICULOS DE LA UNAH

DESARROLLO:

INFORMACION UNAH-HEU: El sefror Decano expreso que se tiene programada una

reuni6n con el sefior Rector y el Ministro de Salud, Dr. octavio S6nchez el dia viernes

02 de mazo e informa adlm6s que el dia de ayer sostuvo una reunion con la

PresidentadelColegioMedicoyelDr.DenisChirinos.elproximomartessereunira
conlaDr.Figueroa,elsefrorRectoryotroscolegasconelprop6sitodeverlaforma
de trabajar dL manera conjunta, manifiesta que la Dra, Suyapa Figueroa estd a favor

de que el HEU sea trasladado definitivamente a la UNAH EI Dr' Nery Madrid le

suqiere al sefror Decano que se trate el tema de "temor laboral" para que el personal

no se oponga al trasPaso.

pRopuESTA DE SERVICIOS ll neu: El sefror Decano manifiesta su preocupacion

por que no se tiene la propuesta de los servicios del Departamento de Bioimagenes

para enviar a la Junta de Direccion del HEU y actualmente es una empresa privada

que estd prestando esos servicios al HEU. Se le solicita al Dr. Madrid, Dr. Portillo y el

lngeniero Agudelo presentar dicha propuesta el pr6ximo martes en la reunion del

Consejo.

CANDIDAToPARAELcARGoDELDIRECToRDEDocENcIA:Porunanimidad
se propuso al Dr. Victor Mufroz como candidato para ocupar el Cargo de Director de

Docencia del HEU, se enviard la propuesta a la Junta de Direcci6n , adicionalmente

se le anexar5 la hoja de vida del Dr. Muhoz y el Plan de Acci6n que 6l desarrollar6,

el proximo martes se presentard en reuni6n del Consejo

`ta Fd● Cac′6rl es fa PAmera rVecesidad de ra Rep`b″ ca'' Foいo Nol

lJniversiclad Nacional AutOnoma de Honouras l Facultad de Ciencias M6dicas l secretaria lTegucigalpa M D C' 20'16'



´

一
　
，

UNIVERS]DAD NACIONAL AUTONOMI. DE HONDURAS
Facultad de Ciencias MECicas

Secretarfa
Tel: 22165100 Ext 100711

www.fcm.unah.edu.hn - seccion Secretaria

COMTTE DE BIOET;CA Y HUMANISMO EN HEU: El senor Decano informa que el

comit6 de Etica y Bio6tica de la Facultad su documentaci6n ir6 primero a la Junta de

Direccion Universitaria y ellos emiiirdn un Dictamen y posteriormente ird al Consejo

universitario para aprobacion. Este proyecto de este comite se llevar6 al HEU y debe

de integrarse poi 5 a7 personas y que ya est6 aceptado por consejo Universitario. El

seior Decano propone que para la proxima reunion los jefes traigah una lista para

proponer candidatos.

puBLlcActoNES DE ARTICULOS DE LA UNAH: El sehor Decano entrego un

documento a todos los jefes sobre una andlisis de todos los trabajos de investigacion,

es un trabajo en detalle y se hizo evaluaciones. Fue publicado el afro pasado y escrito

por Julian Ndrjera y es un articulo de una mirada general de la situaci6n cientifica en

Honduras ha mejorado y es algo positivo y la UNAH es la que m6s articulos de

investigaci6n produce.

La reunion de trabajo concluy6 a las 9:35 de la mafrana, deleg6ndose a Lesly carias-

Asistente Operativo de la Secretaria Acad6mica, de la Facultad de Ciencias M6dicas'

para la elaboraci6n de la presente Acta
才 一 ¬ 蝿 臨
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. Marco Tulio Medina
Decano

Dr. Jorge Alberto Valle
Secretario Acad6mico

Facultad de Ciencias M6dicas

`ta Edacac′ 6″ es ra Prrmera Necesidad de ra Rep●b″ca″ Fo‖o No2
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